
2月2日，首届“亿联杯”颁
奖典礼暨2015迎新春年会在
牡丹大酒店隆重举行。菏泽市
亿联置业有限公司为回报一
年来员工对公司做出的贡献，
现场使用抓钱机抓钱来取代
传统奖金发放方式。

只见数千张百元大钞被2
台鼓风机吹起，犹如天女散花
般遮住了人们的视线，参与的
员工可谓满载而归，千元、万
元奖金陆续诞生！

另从现场得知，亿联世
贸中心另一场抓钱活动即将
火爆开场。2015年2月7日(腊
月十九)至15日(腊月二十七)，带上返乡的
车票(火车票、汽车票、飞机票皆可，车票
期限为2015年2月7日至15日之间)就可去

亿联世贸中心抓钱。真金白银，来了就抓，
抓多少送多少！详情可去世贸中心营销中
心咨询了解。 (齐讯)

2015年最时髦的词是什么？——— 有钱就是任性

看菏泽土豪老板是怎么发年终奖的
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本报菏泽2月4日讯 (记者 张
建丽 姚楠 ) 在菏泽市第十八届
人民代表大会第四次会议上，代市
长解维俊作了政府工作报告，里面
提到集中力量办好10件民生实事。
记者发现，其中有4件实事都和农民
生活息息相关，比如解决127万农村
人口的安全饮水问题等。参会代表
和委员们表示，今年的10件民生实
事数字化明显，更加明确具体，非常
实在。

在政府报告中，提到今年要集
中力量办好10件民生实事。包括解
决127万农村人口的安全饮水问题；
开工建设市老年大学、老干部活动
中心和全民健身中心；新增新能源
公交车100辆、公共自行车1000辆；
实现就餐千人以上学校食堂后厨亮
化、快速检测；救助贫困家庭大学新
生5000名以上；创建菏泽市创业实
训孵化基地；为全市50万名高血压
患者、17万名糖尿病患者免费建立
健康档案并提供保健医疗服务；开
工保障性安居工程1 . 8万套，完成
农村危房改造5000户；改造农村公
路1000公里以上、大中型窄危桥30
座以上；投资2 . 5亿元实现24万亩
高标准农田刷卡取水灌溉等。

医疗组的政协委员燕玉贞说，
现在生活越来越好了，人们的“富贵
病”也越来越显著。像糖尿病、高血压
等，发病年纪也越来越年轻，甚至30
多岁就到了并发症的高发期。“政府
提出为全市50万名高血压患者、17万
名糖尿病患者免费建立健康档案并
提供保健医疗服务，可以引起大家的
关注，由医疗专业人员指导老百姓的
生活，也能够有效减少这些疾病的并
发症，让人们更好地享受生活。”

“开工建设市老年大学、老干部
活动中心和全民健身中心，这事好
啊！老年人尤其是‘空巢老人’更需
要精神文化方面的娱乐。”文体组的
政协委员李蓓蓓称赞。她还告诉记
者，今年4月份将带着老干部中心歌
舞团的成员去韩国交流文化，让他
们老有所为、老有所乐，并以此带动
基层中老年人在舞蹈方面规范专业
地发展。

在坚定不移保障改善民生方面，
代市长解维俊还提到，全力打好扶贫
开发攻坚战，结合镇村实际，大力发
展种植、养殖、加工等农村特色产业，
带动更多的农民在家门口就业创业、
脱贫致富，年内实现40万人脱贫。

菏泽发力办好
10件民生实事

报报告告务务实实担担当当，，凸凸显显民民本本情情怀怀
本报邀参会代表、委员及起草人权威解读政府工作报告

本报记者 景佳 李德领 4日上午，菏泽市第十八届人民代表大会第四次会议上，菏泽市
委副书记、代市长解维俊向大会作了政府工作报告。报告以简短朴
实、言简意赅的语言，清晰地描绘了2015年菏泽发展目标。

今年的政府工作围绕
2015年菏泽经济社会发展的
主要预期目标，重点抓好七
个方面的工作，即坚定不移
膨胀经济总量、坚定不移推
动转型发展、坚定不移实现
农业发展新突破、坚定不移
提高城镇化水平、坚定不移
深化重点领域改革、坚定不
移加强生态文明建设、坚定
不移保障改善民生。

参与起草政府工作报告
的工作人员说，七个坚定不
移体现出菏泽近年来抓社会
经济发展一贯的作风，坚定
不移就是以前是这么干，下
一步还要坚定不移地坚持下
去，不朝令夕改，有承前启

后、继承发展的作用，一任接
着一任，坚定不移地坚定我
们以往成功的做法、成功的
经验，毫不动摇地坚持下去，
不折腾，不随便提一些不切
合实际的口号。

“七个坚定不移体现出
政府务实、担当的精神，也体
现出政府推动菏泽经济发展
的决心，我们认定的基本思
路不能左右摇摆，特别是菏
泽经济欠发达，我们在加快
赶超过程中，必须有定力，对
认准的事情一贯坚持下去，
毫不动摇地推动下去，只有
这样才有后来居上的机会。”
参与起草政府工作报告的工
作人员说。

七个坚定不移，体现出一脉相承

市人大代表邓小华听报
告过程中，写满了记录。他
说，在今年的政府工作报告
出现了全民创业、一村一品、
电子商务等词语，这些都是
以往没有提到的。

邓小华说，在新常态下，
整个经济大环境并不乐观，
以往注重抓招商引资，而现

在招商引资难度大，要注重
向内和向外同时抓，在抓招
商引资时，应注意激发全面
的创业活力。

市人大代表陈新建也认
为，激发内力的另一外抓手
就是农村发展一村一品、一
乡一业，这与全面创业是相
辅相成的，利于把农业资源

经济工作提出新的抓手

优势、特色优势转化为产业
优势，培养农村立足当地就
业创业。发展一村一品、一乡
一业，吸引大量劳动者返乡
就业创业，不仅促进当地农
村就近就业，同时有利于农
村的和谐稳定发展。

政府报告中提出大力发
展电子商务业，这也为菏泽
产业发展提出新的突破口。
曹县淘宝村一枝独秀，在全
国都占有一席之地，它属于
星星之火，如果政府能够引
导、推动好了，就可以形成燎

原之火，带动整个菏泽经济
的升级加速。

不少代表认为，相较于
我们的工业、农业等传统产
业，其他先进市已远远把我
们甩在后面，想再追赶已很
难。如何超越就要找到新的
突破口，在电子商务这方
面，菏泽发展并不落后，因
为是新生事物，它对大家来
说机会都是均等的，起跑线
是同样的，从这方面更容易
以点带面，带动菏泽产业的
发展。

细心的代表们在报告中
看到十大基础设施建设、十
件民生实事、十条断头路、十
大片区开发、十条道路、十大
市政工程等字眼，“六个十”
工程让代表们倍感亲切。

“六个十体现出政府的务
实、担当、气魄。”邓小华说，像
十大基础设施建设中，提到了
高铁、机场等，都是对菏泽长
远发展起重大影响作用。

市政协委员钟国栋注意
到今年的十件民生实事，与
老百姓生活更紧密，更贴近

老百姓生活，事不大但更具
体，像对高血压、糖尿病患者
提供服务，千人以上学生食
堂实行后厨亮化等，从老百
姓关心的切入点入手，都体
现了不求大，只求把事办到
老百姓心坎上，回应了老百
姓的关切之事。

不少代表表示，“六个
十”显得政府工作报告实在，
有支撑点，越说具体了，越显
得政府有气魄和担当，回应
老百姓的民本情怀在实事中
都得以体现。

“六个十”体现政府务实和担当

代
表和委员
们认真听
取政府工
作报告。
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